

Le Premier-vice-président cubain et le ministre de la défense de l'Argentine visitent la frégate “Libertad”



La Havane, 3 juillet (RHC)- Le premier vice-président cubain, Miguel Díaz-Canel et le ministre de la défense de l'Argentine Agustín Rossi ont visité la frégate « Libertad » de la Marine de Guerre de ce dernier pays qui est mouillée dans le port de La Havane.

Dans le cadre de la visite officielle du ministre argentin à Cuba, les deux personnalités ont eu la veille un entretien cordial à bord de la frégate école dont la dernière visite à Cuba a eu lieu cela fait 40 ans.

Dans des déclarations à la presse, le vice-président cubain a mis l'accent sur la vocation intégrationniste de l'Argentine. Il a signalé que le périple de la frégate témoigne du niveau élevé des relations politiques entre nos deux gouvernements et renforce les liens de fraternité, d'amitié et de solidarité entre nos deux peuples.

Miguel Díaz-Canel a également exprimé la volonté du gouvernement cubain d'appuyer l'Argentine dans sa lutte pour la souveraineté des Îles Malouines et contre les fonds voutour qui ont pour but de saigner à blanc les réserves monétaires de ce pays sud-américain.

Le ministre argentin de la défense s'est dit content de la présence de la frégate dans le port de La Havane. Il a réaffirmé que ce fait est une preuve du renforcement des liens avec Cuba et avec d'autres pays de l'Amérique Latine.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/27533-le-premier-vice-president-cubain-et-le-ministre-de-la-defense-de-largentine-visitent-la-fregate-libertad>



Radio Habana Cuba